

十月二十三日から一七日まで五回連載した企画「利尻の医療」には、今月一日までに約二十通の反響が寄せられた。複雑な手続きのため夜間、救急患者搬送へりの出動が遅れる現状を早急に是正して都会との格差縮小を求める声が相次いだほか、人工透析ができる島を離れるお年寄りなど島外の病院への通院、入院を余儀なくされる離島の深刻な実情に対し、医療体制充実を望む声が目立つた。

# 都会との格差を 少しでも縮めて

## 企画「利尻の医療」に反響

読者の思いをつづった手紙やファクス

■ また住みたいが…

この夏、妹(四〇)の嫁ぎ先の利尻町を訪れ、島国保中央病院の存在を知った十勝管内浦幌町の主婦遠藤和子さん(四七)は、「へき地勤務を敬遠する医師が多い中で、利尻の若い医師が住民のために献身的に活躍されていて感動した」と伝えてほし」と提言する。

## ヘリ搬送強化急げ 医師の

急隊の亀山誠司さん(左)は「病院の都市集中はやむを得ないとしても、救急医療に関しては道内が同じ条件でなければならない。患者を安全でスピーディーに運ぶなら、どこに所属するヘリでも構わない。欧米のシステムを見習って、道内荒井さんはひきつけを起した長男(二才)当时を連れて、フェリー欠航の多い冬期間は泊まりがけで稚内に通院。島で第二子を妊娠したが、産婦人科医の来島が月二回各三日ずつしか

留萌管内天塩町に生まれた札幌市の富樫武男さんは、(七五)は「同じ人間なのに、  
1=3の仕事ができる。集まるところで①高度医療がで  
きるようになる②いろいろな考え方の医師がいること  
で、患者の個性に応じた選択肢が提供で

評価

二人、外科医一人の三医師  
が働くメリットを評価して  
いる。

識、意欲であると思う。その意味で、離島で働く医師を育てるのは地元の人々である。

医師3人体制を評価

二人、外科医  
が働くメリツ  
いる。

離島の中でも専門職種が集まって共同すると、1識、意欲であると思う。その意味で、離島で働く医師を育てるのは地元の人々である。

に対処しやすくなる④医師が研修、休暇などで自由度を増すことができ、離島でも仕事がしやすくなるなどの利点がある。



離島などからの救急患者を受け入れる札医大屋上の  
ヘリポート